



Dan Hudson

Kanada/Canada

Dan Hudson arbeitet in Berlin. Er erhielt seinen BFA in Visueller Kunst an der York University (Toronto) und studierte Anthropologie am UCSD (Kalifornien). Er hat zahlreiche Preise erhalten u.a. 1. Publikumspreis NordArt 2011. Seine Werke sind international ausgestellt worden und vertreten in Museumssammlungen, öffentlichen Galerien und in privaten Sammlungen in ganz Nord-Amerika und Europa. Hudson präsentiert zur NordArt 2012 eine 2-kanalige Video- und Toninstallation in Endlosschleife. Auf dem Bildschirm befinden sich nebeneinander zwei synchronisierte Zeitraffervideos von wechselnden Jahreszeiten. Eine Seite zeigt die unberührten Berge Kanadas, die andere Seite die Straßen von Berlin. Die scheinbar komplett verschiedenen Welten sind durch ein globales sozio-politisches Netzwerk miteinander verbunden. Die Arbeit offenbart einige grundlegenden Wahrheiten darüber, wie wir als Spezies zueinander und zur Welt, die uns umgibt, in Beziehung stehen. Diese Videoinstallation ist eine Meditation über die Konzepte von "Zeit" und der Natur des Daseins. www.danHUDSON.ca

Dan Hudson is a Canadian artist based in Berlin, Germany. He received a BFA from York University (Toronto, Canada) and studied anthropology at UCSD (California, USA). Hudson has received numerous awards for his art practice including the NordArt 2011 public choice award. His work is shown internationally and is represented in the collections of museums, public galleries and private collections throughout North America and Europe. For NordArt 2012 Hudson presents a looping 2 channel video/sound installation. The display has side by side, synchronized time-lapse videos of the changing seasons. One side shows the pristine mountains of Canada and the other side shows the streets of Berlin. The seemingly completely different worlds are bound together by a global social/political web. The work reveals some fundamental truths about how we as a species relate to each other and to the world around us. This video installation is a meditation on the concepts of "time" and the nature of existence. www.danHUDSON.ca



What Will Matter Tomorrow, 2012, 2 Kanal Video/Sound Installation
 What Will Matter Tomorrow, 2012, 2 channel video/sound installation